



HOMENAJE POPULAR DE LA BISBAL A D. NARCISO DE CARRERAS

Fue nombrado alcalde honorario de la población

En La Bisbal se celebraron el día 27 de mayo de 1967 diversos actos en homenaje a don Narciso de Carreras Guiteras, con motivo de haber sido nombrado alcalde honorario de aquella villa que le viera nacer.

Fue un homenaje popular, ya que todo el pueblo, acudió a los actos públicos para con su presencia testimoniar su adhesión a este ilustre bisbalense, que supo ser no ya hijo ilustre, sino hijo agradecido que ha guardado en todo momento la llama del amor hacia su pueblo, y ha buscado la forma de mostrarlo. Y como por su personalidad ello ha podido llevarlo a cabo, lo ha hecho siempre con este entusiasmo juvenil, ese acierto de madurez y esa convicción profundamente humana.

A las 11'30 en el Salón de Sesiones de las Casas Consistoriales se celebró un acto público que presidió el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento don Víctor Hellín Sol; General Gobernador de la Plaza y Provincia, don José Artero Soteras; Presidente de la Excma. Diputación, don Juan de Llobet Llavari; Alcalde de La Bisbal, don Ernesto Bou; Alcalde de Gerona, José Bonet Cuffí; Presidente de la Audiencia, don José M.ª de Mesa; Delegado de la Vivienda, don Julio Esteban Ascensión; Ingeniero de O. P., don Federico Macau; Delegado Provincial de Sindicatos, don Juan Prades Batiste; don Enrique Ramos, quien ostentaba la representación del Gobernador Civil de la provincia de Barcelona; don Antonio Drets, en representación del alcalde

de Barcelona; Doctor don José María Pi y Suñer y otras personalidades que junto con las que llenaban la sala, recibieron con un aplauso la llegada de don Narciso de Carreras.

El Gobernador Civil abrió la sesión y seguidamente el secretario del Ayuntamiento de La Bisbal dio lectura al acuerdo del 10 de diciembre de 1965 sobre el referido homenaje, y leyó diversos telegramas de adhesión, entre ellos del Vicepresidente del Gobierno, subsecretario de la Gobernación y don Miguel Mateu Pla.

El Alcalde de La Bisbal, señor Bou, tras agradecer la presencia de autoridades y reunidos, expuso las razones motivo del homenaje que se tributaba a don Narciso de Carreras, resaltando su amor a La Bisbal y la intervención en tantas realizaciones, así como su sentido de amor a la patria chica y el profundo humanismo del homenajeado.

A continuación, el Gobernador Civil impuso a don Narciso de Carreras la Medalla de Alcalde Honorario y la insignia, mientras, momentos después el General Gobernador Militar le entregaba la vara de mando, todo ello entre los aplausos de los asistentes.

Palabras de D. Narciso de Carreras

Saludó a los reunidos y expresó su emoción con palabras de gratitud y esperanza, señalando que le producía una satisfacción íntima que parecía convertir aquella jornada en el día más feliz de su vida, por venir del pueblo donde naciera.

La vida sigue, prosiguió, y es preciso que La Bisbal, a través de sus hijos, continúe demostrando su vitalidad capaz de marchar en un primer puesto de realizaciones. Largos aplausos sonaron al final de sus palabras.

Habla el Gobernador Civil

Dijo que sentía que con sus palabras borra el eco en aquel salón de las que acababa de pronunciar el ilustre patricio, pero que no podía dejar de expresar su satisfacción a la Corporación y a todos los bisbalenses que con su presencia aportaban el voto de adhesión al acuerdo

del Ayuntamiento sobre el homenaje a D. Narciso de Carreras, a cuya esposa hizo partícipe de los méritos que justificaban la realidad de aquel homenaje, al ser ella compañera en aquellas tareas a través de la cual D. Narciso de Carreras mostró su continua vinculación con nuestras tierras.

Finalizó diciendo que no era hora de consejos, pero sí quería decirle que continuara trabajando como hasta ahora, en favor de esta ciudad de La Bisbal, de Gerona, de Cataluña y de España, que con hombres como él podrán convertir en realidad los proyectos que se planteen. Fue largamente aplaudido. A continuación, se levantó la sesión.

Inauguración de una Agrupación Escolar Mixta

Autoridades y asistentes se dirigieron hacia la nueva Agrupación Escolar Mixta en la que esperaban ya gran número de bisbalenses.

El Obispo de la Diócesis, Dr. D. Narciso Jubany Arnau, ayudado por el Arcipreste de La Bisbal, Dr. D. Juan Cros, bendijo las nuevas escuelas, que visitaron a continuación acompañados por el Director de aquel Grupo escolar, don Juan Clarés Carreras.

Seguidamente, en el gran patio se celebró un festival folklórico deportivo a cargo de alumnas y alumnos de aquel Centro. Pronunció unas palabras el Inspector de Zona, Sr. Fonseca. Tras dar el Gobernador Civil por inauguradas las Escuelas, tuvo lugar una audición de sardanas. Poco después, en el Castillo, se celebró un almuerzo-homenaje.

Por la tarde

En la Avda. del Generalísimo, se celebró una audición de sardanas y a las 19'30 en el Cinema Olímpia, un acto público de homenaje popular a D. Narciso de Carreras, durante el cual el Catedrático y Abogado, D. José M.^o Pi y Suñer, glosó la personalidad de D. Narciso de Carreras e hizo un cántico a los sentimientos filiales hacia la tierra.

Tras una cena fría popular y una audición de sardanas se dio por finalizada la jornada.